

LES SABLES D'OLONNE 2017

21 AVRIL (quatrième jour)

DE PLUS EN PLUS CHAUD

Après une grasse matinée (levée à 8h00 !!!), nous avons de nouveau pris le car direction les ports.

C'est en classe séparée que la visite s'est faite.

Le port de pêche et ses 3 types de bateaux (caseyeur, chalutier, palangrier) ainsi que la filière de pêche de la mer à l'assiette.

Le port de plaisance avec quelques bateaux du Vendée Globe ainsi que les voiliers de la solo maître coq (course en solitaire qui partira ce lundi).

Les enfants ont pu observer concrètement le chenal des Sables d'Olonne.

Le retour s'est effectué à pied (plus d'une heure, sans aucune plainte !!) avec un final en course effrénée où la classe de Sébastien est arrivée première à table !! (en partant certes, quelques grosses minutes en avance...).

Ce midi, au menu carottes râpées et radis/beurre, petits pois et sauté de veau, fromage et fruits.

Cet après-midi était consacré à un grand moment ... les valises. Les animateurs ont souffert !!

Après ce moment terrible, nous avons fait un dernier tour sur le remblai où une surprise leur a été offerte. UNE GLACE. Chacun a pu choisir son parfum préféré. Un vrai régal, nous ne vous disons que ça !

Pour ce dernier repas, salade niçoise, pizza et gâteau d'anniversaire ont été servis. Nous en avons donc profité pour faire l'anniversaire de Tiago J. ainsi que celui de la maîtresse.

Les enfants ont dit au revoir à la mer avec une veillée sur la plage.

Demain, nous nous lèverons tous à 7h00 pour un départ prévu à 8h30 en direction du Puy du Fou. Le planning des spectacles est déjà prêt ! Il fera encore beau et chaud, nous en profiterons donc au maximum.

Puis viendra un long moment de car pour vous retrouver tous à 21h30 à l'école.

Ceci est donc notre dernier édito, nous espérons que nos aventures très suivies vous ont passionnés.

Un grand merci à nos animateurs et animatrices que vous rencontrerez demain soir.

Bonne dernière nuit et à demain.

Catherine & Sébastien



















